

HUMAS

HUT TNI ke 79 diperingati di lapangan upacara Pemda Majene.

M Ali Akbar - SULBAR.HUMAS.CO.ID

Oct 5, 2024 - 14:22



Majene, Bertempat dilapangan Rujab Bupati Majene, Kodim 1401 Majene melaksanakan upacara peringatan HUT TNI ke 79 yang dihadiri ratusan Prajurit TNI, terdiri dari personel Kodim 1401 Majene, Batalyon Infanteri 721 Makkasau kompi senapan "A" Majene, Polres Majene, serta 96 siswa sekolah yang juara

lomba baris berbaris tingkat SMP dan SMA.

Diusianya yang ke 79 kali ini, TNI mengangkat tema “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju”.

bertindak selaku Irup Dandim 1401 Majene, Letkol CZI Made Bagus Asmara Putra. (5/10/24)

Pada kesempatan ini Dandim membacakan sambutan dan penekanan Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si.

Pertama, Perkokoh keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa dengan meluangkan waktu serta meluaskan hati untuk selalu beribadah.

Kedua, Pertahankan dan tingkatkan soliditas TNI serta kemanunggalan TNI dengan rakyat, agar kita selalu menjadi pemersatu dan perekat bangsa yang ber Bhinneka Tunggal Ika.

Ketiga, Tingkatkan kewaspadaan, profesionalitas serta kualitas sumber daya manusia dalam menghadapi berbagai tantangan tugas kedepan.

Keempat, Bangun koordinasi yang baik dengan Pemerintah Daerah, semua instansi maupun komponen bangsa, guna menjamin terlaksananya Pilkada Serentak yang aman, tertib dan lancar.

Kelima, Laksanakan setiap tugas dengan penuh keikhlasan dan dilandasi niat ibadah, serta hindari segala bentuk tindakan melawan hukum atau merugikan rakyat, karena tugas kita semata-mata adalah untuk kepentingan rakyat, bangsa dan negara.

Kepada awak media Dandim mengatakan bahwa di hari ulang tahun (TNI) yang ke 79 agar TNI tetap menjaga hubungan baik dengan seluruh komponen masyarakat dan tetap menyatu dengan rakyat, mendekati pemilihan kepala daerah khususnya di wilayah Kabupaten majene, TNI agar tetap menjunjung tinggi netralitas tanpa ada keberpihakan.

Turut hadir, Pjs. Bupati Majene Habibi Azis S. STP, Forkopimda Kab. Majene, Sekertaris Daerah Adriansyah S.STP, seluruh Ka OPD Pemda Kab. Majene dan Rektor perguruan tinggi Negeri maupun swasta.